

# たからばこ



豊橋市立牛川小学校  
1年生 学年通信  
NO.16  
令和6年11月16日

## かけ足運動が始まります



この2週間、牛川っ子発表会に向けてがんばってきました。学年みんなで取り組む大きな行事を通して、ひとまわり成長することができました。元気いっぱいがんばった1年生の様子を、ご家庭でも話題にしていただけたらうれしいです。

11月21日からは、かけ足運動が始まります。朝の時間や長放課に、みんなで運動場を走ります。この期間は体育がない日も毎日体操服を着てくるようにしてください。体調管理もよろしくお願いします。

### かけ足運動

11月21日(木)～12月4日(水)



服装および持ち物・・・体操服、赤白帽子、汗拭き用タオル、水筒

※寒ければ、長そでの体操シャツや長ズボンを着用してください。

※体温調節ができるよう、体操服の下に長袖のシャツやタイツ・レギンスは着用しないようにします。

※体調不良やけが等で見学を希望するときは、連絡帳にてお知らせください。



### 持久走大会

12月5日(木) 予備日：6日(金)

会場：牛川小運動場 10:00～低学年の部 開始

### 秋の公園探検

11月20日(水)の2・3時間目に、牛川遊歩公園と南郷公園に出かけます。水筒と、拾ったどんぐりなどを入れる袋を持たせてください。また、歩きやすい服装と靴でお願いします。



### メディアチャレンジ

11月25日(月)～29日(金)の5日間、メディア(パソコン、スマホ、タブレット、テレビ、ゲーム機等)とうまく付き合うことができるようになることを目指し、メディアの使用に関するチェックを行います。来週、チェック表を配付しますので、25日(月)までに自分の目指すレベルと、工夫することをお子様と話し合って記入してください。毎日ご家庭で一緒に記入し、連絡帳に入れてもってくるようにしてください。よろしくお願いします。

★前回のあたりでお知らせした園工「ふわっふわっゴ」の用意は、12月9日(月)に持たせてください。